



令和7年3月6日(木)  
大分市立舞鶴幼稚園



## ひよこクラブのお友だちと遊んだよ♪

未就園児が参加する『ひよこクラブ』がありました。今年最後のこの日は、運動遊びの先生方をお招きして、前半は未就園児が親子で楽しめるリズム遊びや、タオルを使ったふれあい遊びをしてくださいました。後半はうさぎ組も参加して、ハートの付いた可愛い車を引っ張る『バレンタインリレー』や、グーチョキパーの絵がついたお手玉を同じマークに投げる『じゃんけんペタンコ』を一緒に楽しみました。年下のお友だちを応援したり、優しく声をかけてあげたりする姿に、もうすぐ年長さんになる“お兄さんお姉さんらしさ”を感じました。最後は、来年入園予定のお友だちに「待ってるよ、また一緒に遊ぼうね!」と伝えました。



それ!!

がんばれー!



## 小学校見学に行きました!

近隣の幼稚園や保育園を対象にした小学校見学が行われ、ぞう組が舞鶴小学校1年生の教室へ行ってきました。小学生の進行による始めの会の後、1対1で線の遊びを教えてくださいました。その後、ランドセルを背負ったり荷物を出し入れしたりする体験をさせてもらい、実際に小学校に通い始めてからどんなことをするのかを学びました。舞鶴幼稚園の子どもたちは2学期の“おもちゃパーティー”に続く2回目の交流でしたので、前回に比べると表情も柔らかく、親しみをもって関わる姿が見られました。1年生もより積極的に関わってくれたので、とても楽しい時間となりました。どの子も「はやく1年生になりたいな!」と就学への期待が膨らんだようです。

仲良くなったよ♥

次はここを書いてみて。できるかな?

これが教科書だよ



重たいけど大丈夫かな?

ぼくは1年生がかっこいいと思いました!

